

# Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Anjangsana DDS untuk Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIAID](http://SUKABUMI.INDONESIAID)

May 8, 2024 - 13:00



*Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Anjangsana DDS untuk Warga*

Pada hari Selasa, tanggal 7 Mei 2024, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, dari Polsek Nyalindung melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door to Door System (DDS) di Kampung Kebondesa, Rt. 03/05,

Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 11.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Suhendar Romdoni menyampaikan beberapa himbauan kepada warga masyarakat Desa Nyalindung, antara lain:

1. Memberikan himbauan kepada warga untuk tetap waspada menghadapi curah hujan tinggi dan angin kencang. Warga diharapkan untuk selalu mewaspadaai kemungkinan terjadinya longsor dan banjir bandang di lokasi-lokasi yang dianggap potensial, terutama bagi mereka yang tinggal di pinggir sungai dan daerah perbukitan.
2. Apabila terjadi bencana banjir atau longsor, warga diminta untuk saling bahu membahu, saling bantu, dan segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas sesegera mungkin. Selain itu, diimbau pula agar selalu berdoa agar Allah SWT menjauhkan mereka dari mara bahaya bencana.
3. Mengajak warga untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Desa Nyalindung.
4. Menyampaikan himbauan kepada warga untuk meningkatkan kembali kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mengantisipasi terjadinya tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor).

Kegiatan Anjangsana DDS ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan warga masyarakat Desa Nyalindung terhadap berbagai potensi bahaya dan tindak kejahatan. Semoga dengan adanya kegiatan ini, wilayah Desa Nyalindung dapat menjadi lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan sejahtera bagi seluruh warganya.